#### **AARGAUISCHE BERUFSSCHAU 2021**

# PARTNER UND SPONSOREN

Noch ist die Aargauische Berufsschau 2021 in weiter Ferne. Doch im Hintergrund arbeitet das OK bereits seit Wochen fleissig an der Planung, auch dank der Unterstützung von langjährigen Partnern und Sponsoren.

er Erfolg einer Veranstaltung ist bekanntlich stets abhängig von verschiedenen Faktoren. Es braucht eine klare Idee, fachliche Kompetenzen, finanzielle Mittel, Herzblut und noch viele weitere Puzzleteile, welche ineinandergreifen müssen. Da alle diese Anforderungen bei einer Grossveranstaltung selten durch eine einzige Organisation abgedeckt werden, braucht es starke Partner und Vertrauen.

Der Aargauische Gewerbeverband schätzt sich glücklich, bereits seit Jahren auf die bewährte Unterstützung geschätzter Partner und Sponsoren zurückgreifen zu können. So stellen wir sicher, dass den Ausstellern eine perfekte Grundlage zur Präsentation ihres Berufsumfelds angeboten wird. Auch dank



**Claudio Erdin** Geschäftsführer Aargauische Berufsschau



tiefen Standgebühren bleibt die AB attraktiv und somit für kleinere Berufsverbände sowie Organisationen zugänglich.

Diese Vielfalt soll weiterhin das primäre Ziel bleiben und den Jugendlichen im Berufswahlalter einen einzigartigen Einblick in die Berufswelt

### **Partner – Bund und Kanton**

Der Aargauische Gewerbeverband freut sich sehr, dass wir weiterhin das Vertrauen der für die Berufsbildung verantwortlichen Behörden - Bund (SBFI) und Kanton (BKS) – geniessen und die Aargauische Berufsschau ausrichten können. Dank des direkten Kontaktes zu den Branchenverbänden sowie des Know-hows im Bereich der Berufsbildung hat sich der AGV als Veranstalter der Aargauischen Berufsschau institutionalisiert. Die Unterstützung der Behörden beschränkt sich allerdings nicht nur auf den Zuspruch von finanziellen Mitteln. Insbesondere der Kanton übernimmt die eminent wichtige Schnittstellenfunktion zwischen dem AGV als Veranstalter sowie den Schulen und unterstützt damit das OK bei der

Kommunikation mit der Zielgruppe (Jugendliche im Berufswahlalter, Lehrer, Eltern). Die hervorragende Zusammenarbeit sorgt dafür, dass die Aargauische Berufsschau mobilisiert und einen exzellenten Ruf geniesst.

## **Partner – Gemeinde Wettingen** Bereits zum vierten Mal findet die

Aargauische Berufsschau in Wettingen statt. Das Tägi-Areal hat sich als Veranstaltungsort bestens bewährt und wurde durch den kürzlich erfolgten Umbau noch zusätzlich aufgewertet. Die Gemeinde Wettingen steht dem OK bei der Organisation kompetent zur Seite und sorgt hinter den Kulissen dafür, dass der Grossanlass mit rund 35 000 Besuchern an 6 Tagen auch ausserhalb des Messegeländes (Verkehr, Sicherheit etc.) reibungslos über die Bühne geht.

#### Sponsoren - Raiffeisen und bauenaargau

Wie jede nicht kommerzielle Veranstaltung ist auch die Aargauische Berufsschau auf die evidente Unterstützung von Sponsoren angewiesen.

Mit den langjährigen Partnern Raiffeisen und bauenaargau kann der AGV nicht nur auf renommierte Geldgeber zurückgreifen, sondern profitiert auch von der ideellen Unterstützung sowie deren Netzwerk in der Berufsbildung. Ein solches Engagement ist keine Selbstverständlichkeit (gerade in Krisenzeiten), zeigt allerdings auch, dass wir unseren Sponsoren bereits seit Jahren eine attraktive Plattform offerieren und das Investment in den Berufsnachwuchs nachhaltig Sinn ergibt.

Der Aargauische Gewerbeverband bedankt sich herzlich für die wertvolle Zusammenarbeit mit den langjährigen Partnern und Sponsoren, ohne deren Unterstützung die Realisierung dieser einzigartigen Grossveranstaltung nicht möglich wäre. Wir sind überzeugt, den Jugendlichen im Berufswahlalter auch 2021 die ideale Plattform für ihren ersten Schritt in die Berufswelt bieten zu können, und freuen uns auf eine erfolgreiche AB'21.













